

PROMÉO ET LE FABRICANT DE ROBOTS KUKA PARTENAIRES

À l'occasion de la convention d'affaires Robomeetings, organisée par la communauté d'agglomération de Saint-Quentin, Proméo, centre de formation aux industries technologiques et Kuka, fabricant de robots, ont officialisé leur engagement au service de la formation des entreprises, le 22 novembre dernier via la signature d'une convention de partenariat. Dans le cadre de la robotisation des industries, Kuka porte une attention particulière à la formation des salariés amenés à utiliser ses robots. Grâce à ce partenariat, Proméo va rapidement doter ses centres de formation de nouveaux robots, afin de mettre en œuvre des parcours professionnalisant en robotique destinés aux salariés et aux jeunes en alternance.

